
FDP Großkrotzenburg

STÄDTEBAULICHES KONZEPT

23.09.2016

Die FDP-Fraktion hat gemeinsam mit den Krotzebojer Grünen einen Antrag zur Entwicklung eines städtebaulichen Konzeptes für das Gebiet rund um das Bürgerhaus in die Gemeindevorvertretung eingebbracht.

Dieses Konzept soll insbesondere Perspektiven für die in diesem Gebiet enthaltenen öffentlichen Einrichtungen ergebnisoffen entwickeln. Dabei sind insbesondere Wirtschaftlichkeitsüberlegungen für den Betrieb der öffentlichen Einrichtungen, Wohnungsbauaspekte zur Gewinnung zusätzlichen Wohnraums und öffentliches Interesse am Betrieb der Einrichtungen miteinander zu verbinden. Das Konzept soll auch die verkehrsmäßige Erschließung des Gebietes in Abhängigkeit von möglichen Nutzungen auch im Zusammenhang mit den Baugebieten SGK 25.1-3 berücksichtigen. Bisherige Vorschläge (auch Teilauspekte) sollen bei der Erstellung des Konzeptes gewürdigt und gegebenenfalls in die Planung einbezogen werden.

Der Antrag wird jetzt auf Beschluss der Gemeindevorvertretung im Umwelt- und Bauausschuss beraten.

[Der Antragstext zum download.](#)